

La UMH y Cáritas impulsarán una red de huertos sociales - La Verdad - 24/07/2015

La UMH y Cáritas impulsarán una red de huertos sociales

:: M.T.B.

ELCHE. La Universidad Miguel Hernández (UMH) y Cáritas Diocesana de Orihuela-Alicante firmaron ayer un convenio con el objetivo de desarrollar y gestionar un proyecto de red de huertos sociales, denominado 'Proyecto Tierra'. La iniciativa se centra en el desarrollo de huertos

sociales para generar el autoempleo entre los colectivos vulnerables de la provincia, según indican sus impulsores.

El acuerdo de colaboración, que tiene como objetivo la investigación dentro del ámbito agronómico, medioambiental, formativo, antropológico, social y económico.

La idea, tal y como apuntaron desde las instituciones, es formar y capacitar a los participantes para ejecutar las técnicas de cultivo y obtención de productos hortícolas, conocer los métodos más apropiados de tratamiento del abono generado por animales, la formación en producción ecológica y en diseño de webs para venta de productos, así como facilitar redes de organización de apoyo mutuo en situaciones de crisis y analizar el impacto psicosocial que el proyecto tiene en los participantes.